



*Avec vous,  
Pour vous,  
Près de vous !*

© – DR – Crédits Photos



## Infos de la semaine – 04 mars 2012

Bonjour,

Un grand merci tout d'abord à toutes celles et tous ceux qui ont tenu à rendre un dernier hommage à Pierre CHAUVIER, l'un des fondateurs du Domaine de Marchandise. Une foule immense l'a accompagné mardi dernier vers sa dernière demeure, une marque de reconnaissance pour l'homme qu'il était.

Quelques mots en ce début de semaine, pour vous confirmer que le blog de RN2D dans le cadre de la campagne de l'élection présidentielle est en ligne depuis lundi dernier.



[www.preparonsletourismedemain.com](http://www.preparonsletourismedemain.com) est destiné, non seulement à rappeler les 12 ambitions que nous avons transmises aux 6 principaux candidats à l'élection présidentielle, mais aussi et surtout à permettre à toutes celles et tous ceux qui se sentent concernés par la reconnaissance du tourisme dans notre pays, puissent s'exprimer, témoigner, faire part de leur avis, partager ces enjeux avec nous.

Je vous invite donc à vous engager à nos côtés ...

Lundi dernier, j'ai rencontré les responsables du tourisme de la Communauté d'Agglomération Dracénoise (CAD), Sabine VACHALD, Maire de la Motte et Vice-Présidente déléguée au tourisme, Yannick METAYER, Directeur de l'Office Intercommunal de Tourisme de la Dracénie, ainsi que le Directeur Général des Services. Ils avaient tenu à me présenter la démarche qu'il envisageait de lancer pour définir une stratégie touristique sur ce territoire.

Jeudi dernier, nous avons été auditionnés par la Commission Tourisme du Conseil Economique Social et Environnemental Régional (CESER) pour présenter nos stratégies et actions en matière de « e-tourisme ». J'étais accompagné de Mathias FRANKO, le Directeur de l'Economie et du Tourisme au CG 83, Bruno BEZON, Responsable du Pôle Support au Développement de Var Tourisme, ainsi que des représentants de l'office du tourisme du Pradet et l'office intercommunal de tourisme de la Dracénie.

Cette semaine a débuté par une journée au Conseil Général ce lundi, où j'ai présidé la Commission Tourisme, avant d'assister à la Commission des Finances et à la Commission Permanente.

Après avoir reçu un cabinet missionné par la Maison pour l'Emploi de l'Est-Var pour évaluer le poids du tourisme sur ce territoire, j'ai rejoint ma permanence de Puget-sur-Argens pour une série de rendez-vous.

Dernier petit point, cette photo aérienne de l'extension de l'urbanisation du village de Roquebrune avec le projet Sainte-Candie. Elle a été prise à partir d'un hublot en rentrant de Paris et elle permet de mesurer l'étendue du projet.

Bonne lecture et @ bientôt ...

Bien à vous

Jean-Pierre SERRA

Avec Vous, Pour Vous et Près de Vous ...

### Voir les sites

- [www.visitvar.fr](http://www.visitvar.fr)
- [www.cg83.fr](http://www.cg83.fr)
- [www.apenme.org](http://www.apenme.org)
- [Vivre aux Issambres \(page facebook\)](#)